



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

réseaux

Question écrite n° 9310

Texte de la question

M. Henri Jibrayel interroge Mme la ministre déléguée auprès du ministre du redressement productif, chargée des petites et moyennes entreprises, de l'innovation et de l'économie numérique, sur la fusion annoncée entre les entreprises SFR et Numéricable. Alors que son ministère promet une France 100 % fibrée d'ici à 2025, cette annonce pourrait permettre de mettre en œuvre cet objectif. Ce rapprochement permettrait d'allier l'excellence technologique avec un large portefeuille d'abonnés. Cela pourrait accélérer le déploiement de la fibre optique en France. Ce rapprochement permettrait également le maintien de SFR dans le giron national, les autres options sur la table étant notamment une revente au groupe britannique Vodafone. Compte tenu des avantages susmentionnés, il lui demande si le Gouvernement va agir en faveur de ce rapprochement et, si oui, comment.

Données clés

Auteur : [M. Henri Jibrayel](#)

Circonscription : Bouches-du-Rhône (7^e circonscription) - Socialiste, républicain et citoyen

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 9310

Rubrique : Télécommunications

Ministère interrogé : PME, innovation et économie numérique

Ministère attributaire : Économie

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [6 novembre 2012](#), page 6251

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)